

Danke sagen, aber wie?

Wie kann man sich bei jemandem bedanken,
Wenn einem tausende Kilometer trennen
Und man nur durch das Internet Kontakt zueinander hat?

Wie kann man sich bei jemandem bedanken,
Dem man schon so oft gedankt hat,
Für all seine vorherigen Taten?

Wie kann man sich bei jemandem bedanken,
Der so viel Liebe und Geborgenheit verbreitet
Und ein hilfloses „Danke“ so klein dagegen wirkt?

Wie kann man sich bei jemandem bedanken,
Wenn dieser Mensch gerade so viel Schlimmes durchmachen muss
Und man selbst nichts tun kann?

Wie kann man sich bei jemandem bedanken,
Wenn tausende Worte so viel weniger aussagen
Als eine Umarmung und ein Kuss auf die Wange?

Wie kann man sich bei jemandem bedanken,
Wenn man durch einen einzigen Blick viel mehr vermitteln kann
Wie durch ein paar dahin geschriebene Sätze?

Aber zählt deswegen eine Freundschaft, die nur virtuell besteht

Soviel weniger als eine reale Freundschaft?

Zählt es nicht wenn wir füreinander da sind,

Auch wenn wir uns nicht in den Armen halten können?

Auch wenn die Buchstaben ADEKN nicht unser innerstes ausdrücken können

Sind sie doch eine schöne Verpackung für die Gefühle.

Und wer den Dank wirklich verdient

Der wird wissen, wie die Verpackung zu öffnen ist...